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Romanos 16:25-27 
Ora, Àquele que é poderoso para vos confirmar segundo o meu evangelho e a 
pregação de Jesus Cristo, conforme a revelação do mistério guardado em silêncio nos 
tempos eternos, e que, agora, se tornou manifesto e foi dado a conhecer por meio das 
Escrituras proféticas, segundo o mandamento do Deus eterno, para a obediência por 
fé, entre todas as nações, ao Deus único e sábio seja dada glória, por meio de Jesus 
Cristo, pelos séculos dos séculos. Amém! 
 
Foi assim que o apóstolo Paulo concluiu um dos seus maiores tratados teológicos já 
escritos. Muitos mistérios foram escritos e revelados nesta única epístola. Sem dúvida, 
essa epístola merece ser lida e estudada com muito cuidado. Paulo fala que mistérios 
que estiveram ocultos depois de tantos séculos haviam sido agora revelados para os 
filhos de Deus. Isso que Paulo disse ter ocorrido no seu ministério foi o que o irmão 
Branham denominou no seu como sendo “a abertura da Palavra”, que seria 
exatamente a mesma coisa, ou seja, a revelação de mistérios dos Sete Trovões 
contidos nos Sete Selos e que estiveram ocultos. 
 
Então estes mistérios dos quais Paulo se referia eram a abertura da Palavra para o seu 
tempo. 
 
1 Coríntios 2:7 
Mas falamos a sabedoria de Deus, oculta em mistério, a qual Deus ordenou antes dos 
séculos para nossa glória. 
 
Colossenses 1:26 
O mistério que esteve oculto desde todos os séculos, e em todas as gerações, e que 
agora foi manifesto aos seus santos. 
 
Em outras palavras, foi aberto e revelado. Porém, Jesus disse que a abertura da 
Palavra continuaria sendo algo velado para aqueles que não pertencem ao Reino, 
justamente para que eles não compreendam. 
 
Marcos 4:11 
E Ele disse-lhes: a vós vos é dado saber os mistérios do reino de Deus, mas aos que 
estão de fora todas estas coisas se dizem por parábolas. 
 
Lucas 8:10 
E Ele disse: A vós vos é dado conhecer os mistérios do reino de Deus, mas aos outros 
por parábolas, para que vendo, não vejam, e ouvindo, não entendam. 
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E ainda hoje esses mistérios continuam velados, mesmo para aqueles que alegam crer 
na Mensagem da hora. Para eles, é como se fossem somente parábolas indecifráveis, 
então eles tentam decifrá-los segundo o seu próprio entendimento. Mas Paulo orava 
para que a porta da Palavra se abrisse para que esses mesmos mistérios pudessem 
ser revelados para os eleitos do seu dia, e é para isso que nós também devemos orar, 
a fim de que a Noiva desse tempo do fim obtenha a plenitude da Palavra. 
 
Colossenses 4:3 
Orando também juntamente por nós, para que Deus nos abra a porta da Palavra, a fim 
de falarmos do mistério de Cristo, pelo qual estou também preso. 
 
Mas qual seria a finalidade da revelação destes mistérios ou da abertura da Palavra 
para os eleitos de Deus? O objetivo deveria ser o mesmo que foi em todas as eras. 
 
Colossenses 2:2 
Para que os seus corações sejam consolados, e estejam unidos em amor, e 
enriquecidos da plenitude da inteligência, para o conhecimento do mistério de Deus e 
Pai, e de Cristo. 
 
A verdadeira revelação da Palavra traz consolo e união. O falso ensino traz confusão e 
divisão. Há um grande apelo entre os grupos da Mensagem para que todos deixem 
suas diferenças de lado e unam-se em amor.  Porém, só pode haver união se a falsa 
doutrina for também rejeitada por estes mesmos grupos, porque só a verdadeira 
doutrina pode produzir o verdadeiro amor e a verdadeira unidade, e Paulo disse que o 
fim de tudo é que o amor seja aperfeiçoado entre os santos, pois de nada adianta ter a 
abertura da Palavra e faltar o amor. 
 
1 Coríntios 13:2 
E ainda que tivesse o dom de profecia, e conhecesse todos os mistérios e toda a 
ciência, e ainda que tivesse toda a fé, de maneira tal que transportasse os montes, e 
não tivesse amor, nada seria. 
 

Estando Face a Face Com Deus 

 

A intimidade que Paulo teve com Deus foi fundamental para que Deus mesmo pudesse 
Se revelar ao povo por meio de seu ministério. E assim como Paulo, o irmão Branham 
tinha uma intimidade muito pessoal com Deus e com Sua Palavra. Ele sempre estava 
na Presença de Deus, e não somente isso, mas uma vez que ele nos comunicou a 
Mensagem de Deus para este dia, o irmão Branham nos colocou face a face com Deus 
também, por estarmos diante de uma Mensagem e um ministério vindicado, onde mais 
uma vez o ministério do Filho do Homem se fez presente como nos dias de Jesus. 
Neste período da abertura da Palavra para a Noiva, onde o tempo e a eternidade estão 
se misturando, Ela está sendo colocada face a face com Deus, da mesma forma como 
os profetas e os apóstolos de Jesus estiveram, porque o tempo da perfeição tem 
chegado. 
 
Perguntas e Respostas Sobre a Deidade 6 (3/02/2001) § 96 – Lee Vayle 

Agora, esse é o tempo do fim quando a perfeição chega, o que significa que todas as 
sete partes das sete eras da igreja está terminado. E estamos agora no processo do 
“face a face” porque Deus está presente e a Parousia – falaremos sobre isto em outra 
ocasião – quer dizer “Presença”; e “Presença” no Antigo Testamento é face, f-a-c-e. E 
quando isto diz que Deus estava presente a Moisés, e Moisés estava presente a Deus, 
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isso era face a face. Agora você diz: “Bem, eu não acho que eu vi Deus face a 
face”. Se você viu o irmão Branham, você viu a Deus, porque isso é tudo que você 
verá disso. E quando ele esteve face a face com Deus e contou a você, então você tem 
uma procuração, você está absolvido, e você viu face a face. 
 

Então a abertura da Palavra nos permitiu estarmos hoje face a face com Deus. Como 
vimos, a palavra “Presença” também quer dizer “face”, então dizer que estamos na 
Presença Dele, significa que estamos diante de Sua face. Todos que estiveram face a 
face com Deus passaram por uma transformação. Quando se ouve a Voz de Deus algo 
tem que acontecer. Quando a Palavra se abre para a Igreja, a mesma recebe poder e 
autoridade como a Esposa de Cristo deve ter. A Noiva agora tem visto a Deus face a 
face por estar ouvindo a Sua Voz na Palavra revelada deste dia, e Ela precisa ver Deus 
face a face para ser transformada e ir para o Arrebatamento. 
 

Moisés foi um fugitivo por quarenta anos, mas no dia em que ele esteve face a face 
com Deus e ouviu a Sua voz, algo aconteceu que mudou sua vida para sempre. E essa 
é a experiência que cada crente que obteve a abertura a Palavra por intermédio da 
revelação do Espírito Santo deve de ter. 
 
Este Sou Eu (24/11/1960) § 16 
Moisés com toda a sua formação, ele podia até mesmo ensinar a teologia dos egípcios. 
Ele não voltou para o Egito e Deus não o mandou de volta para reaver suas 
matemáticas ou sua estratégia de guerra. Ele nunca o enviou de volta lá para dar mais 
um grau na faculdade. Porque Ele o encontrou em uma sarça ardente nas areias 
sagradas por trás do deserto, e para dar-lhe uma experiência que você não poderia 
explicá-la longe dele. Com toda a sua teologia, ele cometeu um erro, e ele era um 
fugitivo de Deus, mas quando ele se encontrou face a face com Deus, algo 
aconteceu a ele que ele estava pronto para voltar ao Egito. Não importam quais 
fossem as circunstâncias, ele estava em seu caminho, porque ele teve uma 
experiência. Ele sabia sobre o que ele estava falando. É dessa maneira com cada 
crente que recebeu o Espírito Santo. 
 
Quando Moisés fracassou na primeira vez que tentou libertar Israel, ele estava se 
baseando em uma experiência que não lhe serviu para nada. Tudo que ele tinha era 
um conhecimento teológico. Mas depois que a Palavra se abriu para ele e esteve face 
a face com Deus, essa experiência produziu resultados imorredouros. Ele agora tinha 
mais que um conhecimento intelectual, mas uma vida transformada. Olhe para essas 
pessoas que dizem crer na abertura da Palavra e veja de que maneira suas vidas 
foram transformadas. Se eles não passam de um bando de fanáticos irredutíveis, então 
há um espírito errado acompanhando isso. 
 

A Abertura da Palavra e o Amadurecimento da Noiva 
 
A mensagem da hora está sendo pregada para levar um povo ao amadurecimento e à 
plenitude da Palavra. Na medida em que a Noiva vem aceitando a Palavra de Deus em 
sua plenitude, isso a conduzirá a um amadurecimento dos santos onde a própria 
plenitude de Deus neles estará em evidência. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original 1 (18/03/1962) § 178 
Se você quer uma igreja, comece com a Palavra de Deus. Você quer a Vida de Deus, 
comece com a Palavra de Deus. Aceite a Palavra de Deus em sua plenitude, cada 
medida Dela. E então deixe... E se isso é a plenitude de Deus em você, então a 
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chuva que estiver caindo (a chuva temporã ou chuva de ensinamento) produzirá 
exatamente o que está em seu jardim. 
 
E é esse caminho de amadurecimento que a Igreja vem percorrendo nesse tempo do 
fim. Essa é a era em que a Igreja está chegando à sua plena maturidade. 
 
Paradoxo (06/02/1964) § 68  
A última era da igreja está aqui. Ela chegou à plena maturidade. É uma Árvore Noiva. 
Jesus foi a Árvore da Vida do jardim do Éden. Você crê nisso? [A congregação diz: 
“Amém”– Ed.] Ele era a Árvore da Vida. 
 
A abertura da Palavra é para produzir em nós maturidade. E ao mesmo tempo em que 
uma falsa semente é semeada por uma falsa vinha a fim de produzir uma falsa fé, há 
uma verdadeira Semente proveniente da Palavra de Deus que está levando a Noiva de 
Cristo à sua maturidade. 
 
A Semente Sinal do Tempo do Fim (19/03/1962) § 48 
Cristo nasceu, o Redentor, o Único que poderia Se colocar entre a vida e a morte e 
construir o caminho, e trazer a ressurreição. Exatamente. Por quê? Ele era a Palavra 
de Deus. Agora, Ele falou a Palavra, e a Palavra era uma Semente, e ela 
amadureceu em seu tempo. Cada semente de Deus, colocada corretamente, 
amadurecerá. 
 
Então a Mensagem da hora está dando maturidade a um povo pelo processo da 
abertura da Palavra. O irmão Branham disse que há uma Noiva em algum lugar 
caminhando para uma maturidade. Enquanto há uma igreja se desviando para credos e 
cisternas rotas com uma falsa semente, há uma Semente verdadeira na forma de uma 
Palavra que vem se abrindo e se revelando a fim de conduzir a Noiva em sua jornada 
de encontro ao Seu Esposo. Essa abertura da Palavra tem dado Vida à Noiva deste 
dia. 
 
Por que a Pequena Belém? (14/12/1963) § 94 
Temos nos desviado para os credos e bebendo água estagnada de cisternas. O que 
nós precisamos hoje é de uma abertura da Palavra que vive, e Ele é o mesmo ontem, 
hoje e eternamente. Ele não pode falhar. Eles podem chamar isto de telepatia mental, 
eles podem dizer qualquer coisa que queiram, ou espíritas, ou – ou um diabo, desde 
que esta Palavra esteja seguindo livre e produzindo exatamente o que Ele disse que 
faria, Ela é a Fonte na casa de Davi novamente, lá em Belém, onde aquele Jesus 
Cristo o mesmo ontem, hoje e eternamente está, nos habitantes da Sua Belém. Viver 
com Ela, viver Nela, é a jornada da Água da Vida para nós como Israel tinha. 
 
Vemos que aqui o irmão Branham disse que a Noiva necessitaria de uma abertura da 
Palavra para que Ela avançasse e não se enredasse com os falsos credos e doutrinas 
erradas, e essa abertura como resultado de um amadurecimento se refletiu até mesmo 
no próprio ministério do irmão Branham, que progredia à medida que passava de uma 
etapa para outra. 
 

Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) § 262 
Notem, no mesmo dia quando este mensageiro... Não quando ele começar, mas 
quando ele começar a declarar sua Mensagem. Vê? A Primeira Puxada, cura; Segunda 
Puxada, profecia; Terceira Puxada, a abertura da Palavra, os mistérios revelados. 
Não mais, não há ordem mais superior para revelar a Palavra do que profetas. Mas a 
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única maneira do profeta poder ser um vindicado é pela Palavra. E, lembrem-se, a 
Terceira Puxada foi a abertura dos Sete Selos, para revelar a Verdade oculta que 
tem estado selada na Palavra. 
 
O irmão Branham amadurecia cada vez mais em seu ministério. E a mesma coisa 
acontece com cada ministro que prega essa Mensagem. E não somente com ministros, 
mas também individualmente com cada filho de Deus vai amadurecendo mais e mais 
na sua experiência com Deus e na convivência com os outros. Se você não consegue 
perceber essa maturidade avançando e moldando seu caráter, então algo tem que 
estar errado. 
 

A Fé de Arrebatamento 
 
Embora o irmão Branham fosse admoestado por Deus a não falar muito sobre essa 
sua nova etapa em seu ministério, ele estava muito confiante de que Deus estaria 
prestes em fazer algo para ajudar a Noiva no despertamento de sua fé para o 
arrebatamento. 
 
Desvie o Olhar Para Jesus (29/12/1963) § 43 
É tão sacro que eu não deveria falar muito sobre isso. Como Ele me disse no 
princípio. Disse: “Isto, não fale nada disso”. Lembra-se disso anos atrás? [A 
congregação diz “Amém” –Ed.] Fala de Si mesmo. Vê? Mas você... Eu tentei explicar 
aos outros, e eu cometi um erro. Será uma coisa que, na minha opinião... eu não digo 
que o Senhor me diz isso. Vai ser isso que dará inicio à fé de arrebatamento, para ir 
embora. 
 
Então a abertura da Palavra nada mais é do que uma plenitude maior do conhecimento 
dos mistérios de Deus, que se evidenciava no próprio avanço do ministério do irmão 
Branham. Essa revelação da Palavra despertará na Noiva a sua fé de arrebatamento. 
A Noiva está a caminho desse avanço que tem estimulado Nela a fé de arrebatamento. 
O próximo passo será a vinda de Cristo, e a Noiva certamente estará lá no seu devido 
tempo. 
 
Perguntas e Respostas Sobre o Espírito Santo (19/12/1959) § 20 
Jesus disse: “Diga a este monte...” E você já ouviu o – sobre o que aconteceu; esse é o 
ministério em que estamos entrando. (A terceira puxada) Estamos a caminho agora. 
Logo a vinda do Senhor Jesus. E temos de ter a fé de arrebatamento em uma igreja 
que possa ser transformada em um momento, em um piscar de olhos, para sair, ou não 
iremos. Mas não se preocupe, ela estará lá. Ela estará lá. 
 
Apesar dos problemas dos falsos ensinos e das falsas doutrinas, a fé de arrebatamento 
entrará em ação e será despertada na Noiva em um desses dias. Porém a fé de 
arrebatamento não é algo que a Igreja faz, mas é o que Deus faz através da Igreja, 
pois é a fé de Deus se movendo através do crente. Ainda que um eleito parta sem que 
esse evento tenha acontecido, mesmo assim, ele estará lá naquele dia, porque sua fé 
de arrebatamento demonstrada durante sua vida lhe credenciará a viver esta gloriosa 
experiência. 
 
A Acusação (7/07/1963) § 261-262 
Talvez nós não vivamos até vermos o arrebatamento. Pode ser que eu morra hoje, 
pode que você morra hoje. Eu não sei. Porém o arrebatamento está se aproximando. 
Isso é – isso é, quando aquilo vier, nós estaremos lá, não se preocupe; hã-hã, assim 
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como todo o resto daqueles que, através das eras, creram e O esperaram. Eles 
caminharam na Luz de seu dia. (Cada eleito de cada era creu na fé de arrebatamento 
para o seu tempo, e foram salvos, embora esse arrebatamento ainda não houvesse 
chegado. Porém, os personificadores da abertura da Palavra ou da Terceira Puxada 
dizem que não houve nenhuma fé de arrebatamento nas outras eras até a vinda do 
sétimo anjo. Essa é uma teologia falsa, porque nós já vimos que a abertura da Palavra 
produz o batismo com o Espírito Santo, e essa foi uma experiência que os eleitos de 
todas as eras tiveram, não só agora.) E aqui está a Luz, Jesus Cristo o mesmo ontem, 
hoje, e eternamente. (A medida de fé para este dia) Abandonem seus credos e creiam 
nesta Palavra. Esta é a Verdade. [O irmão Branham bate de leve em sua Bíblia – Ed.] 
A Palavra é Verdade. Jesus disse: “Minha Palavra é Espírito, Minha Palavra é Vida.” 
Como você vai receber Vida quando você rejeita Vida? Como você vai tomar um 
dogma, o que é morte, e uma Palavra de Vida? Expulsar a Palavra da Vida para tomar 
morte, como você vai aceitar os dois ao mesmo tempo? Você não pode fazer isso. 
“Que toda palavra do homem seja mentira, cada dogma mentira.” A Palavra de Deus é 
a Verdade. 
 
E esta Verdade, por Sua graça e misericórdia, tem chegado agora à Sua Igreja. Então, 
se a plenitude da Palavra já foi dada à Igreja, não poderia estar faltando-lhe alguma 
outra categoria de fé para que só depois disso o arrebatamento pudesse acontecer. 
 
Então foi a abertura da Palavra que nos deu a fé de arrebatamento. Sendo assim, 
quando alguém diz por ignorância que ainda não possui a “fé de arrebatamento”, o que 
ele está dizendo com isso é que a Palavra ainda não se abriu para ele, pois a plenitude 
da Palavra ainda não lhe foi dada, quando o irmão Branham disse que a Noiva já a 
tem. E é por essa razão que se alguém diz que ainda não possui a fé de 
arrebatamento, também estará dizendo, em outras palavras, que ele ainda não recebeu 
o Sinal deste dia que é o Espírito Santo com a unção e a revelação para esta hora. Se 
alguém possui o Sinal, ele também já deve possuir tudo aquilo que seja pertinente a 
ele. Só as virgens néscias é que ficam dizendo: “Dá-nos, porque nós ainda não temos!” 
Mas a Noiva já o tem! 
 
Se a fé de arrebatamento é para levar alguém para o mesmo, e ele diz que não tem 
essa fé, porque isso seria ainda alguma outra coisa que precisaria ser revelado, então 
se ele partisse agora mesmo não estaria no arrebatamento quando ele acontecesse, 
pois ele disse que não recebeu em vida aquilo que lhe faltava para estar lá. Como 
disse o irmão Branham, o arrebatamento é uma revelação. Então se o arrebatamento é 
uma revelação, e a fé é a revelação da Palavra, então quando alguém diz que não 
possui a fé de arrebatamento, ele está dizendo que não possui a revelação da Palavra. 
 
Então a abertura da Palavra tem levado a Noiva a um amadurecimento que culminará 
com o Seu arrebatamento. Na verdade, a Noiva já está potencialmente ressuscitada e 
assentada em lugares celestiais juntamente com o Seu Esposo, mas será na 
ressurreição de fato que a Sua maturidade se consumará. 
 
O Lugar de Adoração Provido por Deus (25/04/1965) § 156 
E Deus potencialmente já nos ressuscitou. O Poder Vivificador que nos levantou de 
uma vida de pecado, e mudou nosso ser, já tem potencialmente nos ressuscitado em 
Cristo Jesus, no qual a ressurreição nos trará à plena maturidade. 
 
Essa plena maturidade ocorrerá quando o Corpo de Cristo já estiver completo e 
maduro com o último eleito incluso neste Corpo. A revelação para este dia é uma 
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semente que já amadureceu. O Corpo como um todo está amadurecendo porque ainda 
está sendo formado, pois como dizia o irmão Branham, “a Noiva está sendo escolhida”. 
 

A Revelação Para o Arrebatamento nos Sete Selos 
 
Deus por meio do ensino da Sua Palavra tem derramado então uma chuva serôdia, 
que vem como consequência da abertura da Palavra, que é a revelação dos Sete Selos 
e dos Sete Trovões, o qual facilitou para a Noiva receber a sua fé de arrebatamento. 
 
Primeiro Selo (18/03/1963) § 75 
E então virão sete Trovões misteriosos que nem chegaram a ser escritos. Isso mesmo. 
E creio que, através desses Sete Trovões… serão revelados nos últimos dias para 
ajuntar a Noiva para a fé de arrebatamento. Porque, com a que temos no momento, 
nós – nós não conseguiríamos fazê-lo. Há algo. Temos de avançar. Nós, nós mal 
conseguimos ter fé suficiente para cura divina. Temos de ter suficiente fé para ser 
mudados, num momento, e ser tirados desta terra. 
 
Aqui ele ainda apresentava a fé de arrebatamento como algo a ser alcançado no futuro, 
mas no ano seguinte quando ele disse categoricamente que os Sete Trovões já haviam 
sido revelados e abertos nos Sete Selos, então o que ele estava dizendo com isso era 
de que tudo que precisávamos para sermos levados em um arrebatamento já nos havia 
sido dado. A fé de arrebatamento é algo que apenas precisa ser estimulado na Noiva, 
porque essa fé já está com Ela, e Deus estimula a fé dos eleitos tanto pela Palavra 
escrita como pela Palavra falada. 
 
Se os trovões não foram escritos, como então eles poderão ser revelados? Pela 
Palavra falada. E onde está a Palavra falada? Nas fitas. Porém observe que quando o 
irmão Branham disse isso, ele mal havia começado a tratar sobre o primeiro Selo do 
livro de Apocalipse, e como já sabemos, os trovões estavam nos Selos. Então, embora 
o irmão Branham apontasse para algo ainda a ser revelado nos últimos dias, os 
mistérios dos trovões já estariam começando a soar ali mesmo durante aqueles dias, e 
continuariam soando até o fim de seu ministério, porque ele disse que os trovões 
tratavam dentre tantas e outras coisas também de doutrinas, e o irmão Branham disse 
que temas como casamento e divórcio e semente da serpente, etc., faziam parte do 
que os trovões soaram, e em 1965 o irmão Branham ainda estava tratando sobre esses 
temas com uma abertura ainda maior do que aquela que ele já vinha dando nos anos 
anteriores. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja – Laodicéia, pág. 295 
Agora este mensageiro de Mal. 4 e Apoc. 10:7 fará duas coisas. (Na verdade essas 
duas coisas são uma só) Primeiro: Segundo Mal. 4 ele converterá os corações dos 
filhos aos pais. Segundo: (Agora ele vai dizer como que o Elias fará essa conversão) 
ele revelará os mistérios dos sete trovões em Apoc. 10, os quais são as revelações 
contidas nos sete selos. Serão estas “verdades mistérios” (Ou seja, os sete trovões 
contidos nos setes selos) divinamente reveladas (a abertura da Palavra) que 
literalmente converterão os corações dos filhos aos pais do Pentecostes. 
Exatamente assim. 
 
Então veja que essas duas coisas são uma só. Se os trovões nos convertem de volta 
aos pais pentecostais, então esses trovões contidos nos Selos não podem nos dizer 
nada diferente do que esses pais criam e ensinavam, do contrário como esses trovões 
poderiam nos converter a uma fé que sequer os pais possuíam? Então, embora os 
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mistérios dos trovões não tenham sido escritos por João, eles estariam tratando de 
coisas que os “pais do Pentecostes” estavam ensinando, e se queremos ter a 
verdadeira doutrina da Palavra precisamos seguir os passos dos primeiros fundadores. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 53 
A Verdadeira Igreja será sempre aquela que procura seguir os passos de seus 
fundadores no Pentecostes e seus mensageiros seguirão o apóstolo Paulo, o 
primeiro mensageiro para a primeira era da igreja. 
 
Veja que todos os mensageiros de todas as eras precisam ensinar e dizer a mesma 
coisa que Paulo disse. Por que isso? O irmão Branham chamou a atenção para o fato 
de que somente Paulo foi quem realmente recebeu a plena revelação dos mistérios, ou 
seja, a abertura da Palavra foi possível nos seus dias somente por meio do seu 
ministério. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 132-133 
Somente Paulo tinha a plena revelação para o seu dia como foi evidenciado pelo 
seu confronto com os outros apóstolos que admitiram que Paulo era o Mensageiro-
Profeta aos gentios para aquele dia. 
 
O irmão Branham disse que nada do que os Selos poderiam revelar acrescentariam 
algo à Palavra escrita, porém elas são a revelação da Palavra escrita, o que significa 
que a abertura da Palavra por meio da terceira puxada do ministério do irmão 
Branham, foi para nos revelar nada mais do que a mesmíssima fé apostólica dos 
primeiros pais. 
 
O Arrebatamento (4/12/1965) § 72 
E estes Sete Selos que têm retido esse Livro, que são um mistério para as pessoas, 
deveriam ser abertos nesse dia. Foi isso que Ele prometeu. Agora, não será nada fora 
da Palavra, (isso porque os Trovões não serão uma nova doutrina) porque não se 
pode acrescentar à Palavra ou tirar da Palavra. Tem de permanecer sempre a 
Palavra. Porém a revelação é para revelar a Verdade Dela, o que Ela é, para fazer 
Isto Se encaixar com o restante da Escritura. E então Deus vindica que isso é a 
Verdade. Está vendo? 
 
Nos dias em que o irmão Branham escreveu isso, os Selos já haviam sido pregados. 
Portanto, as verdades mistérios dos Trovões já estavam sendo expostas. Pouco antes 
do irmão Branham partir, ele pediu ao irmão Vayle que lhe ajudasse a inserir os Sete 
Selos no livro das Eras, e como os trovões estão nos Selos, então você tem alguma 
coisa dos Trovões também escrita ao longo deste livro, que faz a Noiva agora possuir a 
perfeita revelação da Palavra para esta hora. 

 
Os Personificadores da Terceira Puxada 

 
O irmão Branham disse que Deus testou Moisés por meio dos seus personificadores 
para saber qual seria a sua reação. Então, assim como Moisés foi testado por eles, a 
Noiva do tempo do fim também será provada pelos personificadores da Terceira 
Puxada. Assim profetizou o irmão Branham. 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) § 262 
Notem, o mesmo dia quando este mensageiro, não quando principia... (William 
Branham principiou o seu ministério quando foi vindicado pela Coluna de Fogo no rio 
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Ohio em 1933. Portanto não foi ali que o seu ministério começou a ser personificado 
mas...) mas quando começa a declarar sua mensagem... 
 
O irmão Branham irá declarar que é no momento em que a Mensagem é anunciada e a 
Palavra é aberta que ocorrerá uma falsificação da mesma. Vejamos como o irmão Lee 
Vayle explicou isso na sua série de mesmo nome: 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias Nº 19 (6/05/1987) – Lee Vayle 
As duas primeiras puxadas vindicando para a terceira puxada. Agora, o que ele disse 
que a Terceira Puxada é? Ora, ele disse que a Terceira Puxada é a abertura da 
Palavra. O que é a abertura da Palavra? Os Sete Selos. Portanto não misture aqui. 
Agora, ele disse que o sétimo... ele disse que isso não está aberto ao público, mas, 
acima, ele disse que o Filho do homem está revelando ao público. O profeta está 
revelando o Filho do homem ao público. Então ele está mostrando Quem está aqui, a 
hora do Filho do homem, Elias está aqui, os Selos estão abertos, ele vai discorrer 
sobre eles. Eles o abrem. Ele revela isso ao público. Agora, o que não está a ser 
revelado ao público? A segunda vinda não está revelada. (Elias já veio, mas Cristo 
em poder e glória ainda não) Ninguém pode fazer isso, isso é com o próprio Deus, 
tanto quanto eu posso entender isso. Eu poderia estar errado. (Agora o irmão Vayle irá 
citar as palavras do irmão Branham em “Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) § 
262”) 
 
“E lembre-se que a Terceira Puxada foi a abertura dos Sete Selos para revelar a 
verdade escondida que estava selada na Palavra. Vê? Então é isso, no dia em que 
essa coisa estiver para acontecer, aqueles Janes e Jambres, os personificadores 
aparecerão novamente, exatamente como eles apareceram quando Moisés apareceu 
com a Palavra original para dizê-la; eles aparecem para personificar isso. (Eles 
pregarão uma Mensagem parecida com a de William Branham, mas será um produto 
híbrido miscigenado com suas próprias falácias) Exatamente correto. Agora, vê o que 
Mateus 24:24 é?” 
 
Agora, o que ele está dizendo a você aqui é realmente muito, muito simples. Isso tudo 
tem que acontecer no tempo do fim. E é concorrente. É tão simples como o abecedário. 
Mas porque as pessoas não creem, elas o perdem. Não é que Deus não o cumpre e 
Deus não o manifesta, mas Ele cumpre.  
 
Então todo esse falso ensino sobre “novo nome Branham”, e que o último eleito já 
entrou, de que o arrebatamento já aconteceu e que já estamos no Milênio, que a era de 
Laodicéia acabou, e que tem que haver um oitavo mensageiro para fazer a chamada 
da meia-noite, etc, tudo isso não passa de uma personificação da abertura da Palavra. 
 

Sendo assim, veja que essa personificação vai muito além de sinais e dons do Espírito, 
como o que ocorre entre os grupos pentecostais, mas essa personificação ocorre 
exatamente como o que ocorreu com Janes e Jambres no Egito que tentaram 
personificar a Moisés, e assim como foi naqueles dias, hoje os Janes e Jambres tentam 
personificar essa Mensagem. A igreja natural tentará passar para o povo uma coisa 
parecida com a Mensagem da igreja espiritual, quando na verdade não passará de 
uma presunção. Será a Mensagem deste dia que eles tentarão personificar, 
apresentando uma abertura da Palavra falsa. 
 
Então se existe uma igreja espiritual da terceira etapa e uma igreja natural da mesma, 
a diferença entre as duas será de que a igreja espiritual não sairá por aí alardeando 
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que tem a Abertura da Palavra ou que está na Terceira Etapa. Ela não tentará 
reconhecer-se com tais alcunhas. Ela não se ostentará. A Noiva não sente 
necessidade alguma de fanfarrear. Ela não precisa fazer reuniões com letreiros bem 
grandes tentando dizer o que Ela é ou o que Ela tem, pois Ela simplesmente é. Janes e 
Jambres é que fizeram isso nos dias de Moisés: “Nós somos os tais. Nós temos isso”. 
E eles voltarão a fazer isso nos últimos dias. Portanto são os personificadores que 
sempre estão buscando vindicar-se, pensando serem astronautas quando ainda estão 
se debatendo em suas carroças vazias. Não passam de misturadores. 
 

Esperando Debaixo do Sangue 
 
A abertura da Palavra nos dia de Paulo pôs fim às amarras das tradições legalistas dos 
judeus, e a mesma abertura da Palavra nos dias de hoje nos livrou das tradições das 
denominações, vindo a preparar uma Noiva neste tempo do fim para receber ao 
Senhor Jesus e se afastar de todas as tradições para se esconder apenas no Sangue. 
Ele está esperando para que a Sua Igreja se apronte, e Ela já está preparada. 
 
Perdão (28/10/1963) §§ 108-111, 171 
Tradições naqueles dias, o grande profeta clamou, e disse: “Vossas tradições são 
impotentes. Elas fedem diante de Mim. Não há fé nelas.” O povo estava oferecendo 
estas ofertas, sem mesmo ter fé no que estava fazendo. Agora somente façamo-nos a 
pergunta. Isso não é parecido com o que acontece hoje? Por mais que detestemos 
dizê-lo, temos de encarar os fatos em algum lugar. Há algo errado em algum lugar. 
Ora, esta Igreja devia estar um milhão de milhas estrada acima, em relação a onde 
está agora. Jesus está esperando que Sua Igreja se apronte. “Sua Noiva Se aprontou.” 
Nós temos o potencial. O Espírito Santo está aqui. Deus está aqui, o poder para curar 
os enfermos, o poder para fazer tudo o que Cristo fez. Eu mesmo já vi isso ser 
demonstrado pelo Espírito Santo. Assim, o potencial está aqui. O que Deus está 
esperando é nos afastarmos de nossas tradições, e voltarmos a estar sob o 
Sangue de Seu Filho, Jesus Cristo, e nos tornarmos a Igreja do Deus vivo. (...) 
Quando nós de fato entramos debaixo do Sangue, somos purificados das tradições 
mortas. 
 
Essas tradições mortas foram dissipadas pela abertura da Palavra. O que se tinha até 
então foi apenas um clarão, e veja que um clarão é uma visão distorcida da verdadeira 
luz, da mesma forma como o unicismo, trinitarismo e arianismo nos dá uma visão 
distorcida da Divindade. Todas essas doutrinas formam uma falsa concepção da 
verdadeira Luz. O irmão Branham disse que o novo nascimento é a revelação da 
Pessoa de Jesus Cristo, mas como Cristo poderia ser revelado e dar o novo 
nascimento para alguém com base em uma doutrina que distorce a compreensão de 
Deus e do Seu Filho? Pois toda a doutrina falsa sobre a Deidade tornará a cruz de 
Cristo completamente nula para promover em alguém uma morte e ressurreição. Esta 
Palavra se abriu em nossos dias para revelar os mistérios de Deus e remover os 
dogmas que cegavam a igreja por tantas eras. 
 
A Descendência da Serpente (28/09/1958) § 149 
Deus escondeu isto dos olhos dos sábios e prudentes, e prometeu revelá-lo aos filhos 
de Deus, nos últimos dias quando os filhos de Deus serão manifestos, quando: “Os 
filhos de Deus que se alegraram ainda antes da fundação. Quando a grande 
revelação da Divindade e coisas tais fossem trazidas à tona nos últimos dias, Ele 
manifestaria estas coisas através dos filhos de Deus. 
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Com os mistérios revelados aprontando uma Noiva, nada mais nos resta senão receber 
o nosso Esposo, e o tempo que nos separa do desfecho final desta era laodiceiana e 
da vinda de Cristo para tomar a Sua Noiva é realmente muito curto. 
 
A Septuagésima Semana de Daniel (06/08/1961) § 194 
Não há nem sequer uma largura de uma lâmina de faca entre o final desta era e a 
vinda de Cristo. Tudo... Não resta mais nada. 
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